

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 19 de Mayo de 2005

Bolsa de Noticias

+Llamado a Tregua. (Portada)

+Se conformó una Comisión Facilitadora que harán UN LLAMADO A LA TREGUA a todos los sectores nicaragüenses para solucionar la problemática nacional. Dicha comisión la integran José Adán Aguerri de la Cámara de Comercio, Alejandro Bolaños, Mauricio Zuñiga, Violeta Delgado, Mario Hurtado, Ana Quirós y Erwin Krüger. Este grupo dice que Nicaragua merece una oportunidad y hoy lo van a dar a conocer en una rueda de prensa en la Cámara de Comercio.

+TIPS. (Portada)

+Es un hecho, Víctor Guerrero será nombrado Superintendente de Servicios el martes de la próxima semana.

+Los liberales y sandinistas anunciaron que si el presidente Bolaños no se integra al Diálogo de todas maneras procederán a hacer los nombramientos.

+Iniciarán investigaciones sobre las concesiones energéticas que hizo el Gobierno a los proyectos geotérmicos Ormat y San Jacinto Tizate.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Anyoli Sanabria (Oficial de Educación de la UNICEF)

Tema: Presentación de video "Voces de Alerta"

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: José Rizo Castellón (Vicepresidente de la República)

Tema: Veto a la Reforma a la Ley de Equidad Fiscal

En alusión a las declaraciones del Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, vía telefónica, sobre el veto a la Reforma de la Ley de Equidad Fiscal, el Vicepresidente Rizo dijo que en Derecho existe la figura de desistimiento y no es que se va a retirar la demanda, pero se puede desistir de la demanda, se puede desistir también de un veto presentado para que se pongan las cosas como corresponden. Añadió que lo importante de esos arreglos es que se hicieron en un dialogo con la participación de las fuerzas políticas y con el aval moral del Cardenal Obando. Comentó que el diálogo debe ser transparente y abierto a los medios de comunicación, para que se conozca la participación, propuestas y reacciones de los participantes.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 2 -

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lindolfo Monjarretz (Secretario de Comunicación Social de la Presidencia. Vía telefónica)	Veto a la Reforma de Equidad Fiscal	De Mañana	Canal 100%
José Rizo Castellón (Vicepresidente de la República)	Veto a la Reforma de Equidad Fiscal	De Mañana	Canal 100%

Anexo a Segunda Entrega Monitoreo 19 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Néstor Avendaño

Tema: Economía nacional

Avendaño indicó que para el FMI la gobernabilidad es tan importante como el déficit fiscal. Considera que la macroeconomía de éste país es débil por cuanto las reservas en el Banco Central aumentan en base a endeudamientos.

Apuntó que el CAFTA no favorecerá a Nicaragua en los primeros años, porque hay muchos problemas que la nación tiene que resolver como el tema de la propiedad, superintendencia de pensiones y las diferencias entre el Ejecutivo y Legislativo. Avendaño considera que un apagón a nivel nacional producto de que Unión Fenosa no le puede pagar a las generadoras sería un problema mucho más grande que el descarrilamiento con el FMI, pero no se le está poniendo atención. El congelamiento de la ayuda del FMI se dio desde el año pasado cuando en el último trimestre no entregó 17 millones de dólares.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Guillermo Arguello Poessy (Contralor General de la República)

Tema: política nacional

El Contralor Arguello Poessy dijo que ya está a punto de salir la auditoria de la vicepresidencia e invita a

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 3 -

cualquiera que vaya a la Contraloría a ver las evidencias que tenemos sobre el manejo de los recursos públicos como el dinero ajeno que se repartía ahí muy amablemente. También dijo que tiene que probarle al Presidente Bolaños que el dinero que se recibía en la vicepresidencia se lo repartía con su familia, cuarenta mil dólares más otros siete mil que entraban a la vicepresidencia. Comentó que en su oficina tiene una cajita a la orilla de su escritorio con los cheques originales. Tengo un chequecito de quince dólares con el que se pagó un regalito a la sobrina del Presidente Alemán para su baby shower, si tuvo la capacidad de llevarse quince dólares que no hará. Yo no sé para que se los daba el Presidente Alemán, pero que no estaban presupuestados es lo que yo sé.

También dijo que al embajador Francisco Fiallos quien vendió nuestra embajada en Washington, le envió una carta ahora que está en Costa Rica para que inventariara todo lo que hay en la embajada para que no se vaya a perder algo ahí.

Comentó que la lista negra es una torpeza de un alto funcionario del gobierno, ya que el que la llevó al diario La Prensa es de alta credibilidad, es un acto torpe e imbécil y lo que hay que hacer es, con serenidad, sin pasión, ponerse a analizar quién es el más imbécil del gobierno y comenzar a excluir hasta encontrar quién la hizo.

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Dora Maria Téllez (Presidenta MRS) y Luis Humberto Guzmán

Tema: Situación política de Nicaragua

Téllez mencionó que el gobierno no se ha puesto al frente de la crisis energética porque hasta el momento no ha hecho nada. Expresó que es un grave error que el COSEP no proponga candidatos para elegir al nuevo director de la propiedad, porque ahí ejercería un poder sobre los problemas de tierra que tiene que resolver. El Presidente no puede atribuirse el decir que es el mejor Presidente que ha tenido Nicaragua cuando el 70% de los nicaragüenses viven con menos de dos dólares al día, comentó Téllez. Por su parte Luis Humberto dijo que cuando Somoza el ingreso per cápita era de un mil dólares y actualmente no llega a quinientos dólares.

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Alejandro Bolaños

Tema: Unificación del Partido Conservador